

も り

森林とのふれあい！

株式会社棟匠が森林整備活動（下草刈り）を実施！！



6月7日（木）常陸大宮市越路国有林内にある社会貢献の森「未来へ繋ぐ棟匠の森」において、株式会社棟匠の社員ほか約50名が下刈りを行いました。当日は、むしむしするような暑さとなり、こまめな休憩や水分補給が欠かせない1日となりました。

全体の安全作業指導を当署の職員が行った後、美和木材協同組合と当署職員の計7名が各班に分かれ指導を行いながら作業をスタート。

女性社員の声も！
今年も女性社員が大変多く参加されており、作業中「大きな鎌を使って下刈りをするのは、めったにないから新鮮！」「いつもはオフィス内での仕事だから、良い経験になる」との声が聞かれました。



大鎌を使用しての下刈り
最初は、大鎌の扱いにとまどっている様子でしたが、丁寧な指導もあり徐々に慣れ、作業する格好も様になっていきました。参加者の中には毎年参加されている方なのか？手慣れた様子で黙々と作業をしている姿が見受けられました。



2014年（下草刈り1年目）



2018年（下草刈り4年目）

今年も例年よりも作業が早く終わりましたよ。皆さん、大変お疲れ様でした。そして、同地での作業は、今年で協定期間の5年目を迎えたことで終了となりました。

森林整備活動を通して、森林・林業の大切さを知る良いきっかけになることを願って。
（*ミッキー*）

番外編
スギ・ヒノキの苗木を植えてから5年・こんなにも成長したんですね。

